
 Z170X-Designare (Sierra) - Update auf
Catalina - Bitte um Beratung
Erledigt

Beitrag von „hackmac004“ vom 10. Oktober 2020, 12:53

Ich hatte die gleiche Fehlermeldung bei einem anderen user vor einer Weile. Er hatte auch ein
Gigabyte board. Gelöst haben wir das Problem durch den Umstieg auf OpenCore. Würde die
Möglichkeit für dich in Betracht kommen?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50156-z170x-designare-sierra-update-auf-catalina-bitte-um-
beratung/?postID=645190#post645190
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